

Disminuye la cifra de parados

En el mes de junio, el paro descendió en nuestra comunidad autónoma, según datos proporcionados por la Delegación del Gobierno en **Castilla-La Mancha**. Las fuentes citadas señalaron que el número de parados, registrados en las Oficinas de Empleo, (INEM), al término del mes, ha bajado en 2841 personas en relación con el mes anterior. De esta forma, la cifra de paro registrado se sitúa en 102.580 trabajadores y la tasa de paro, sobre población activa, en el 16,72 por ciento. Por grupos, el paro de los jóvenes, menores de 25 años, disminuyó, en junio, en 633 personas y por sectores, en agricultura bajó en 382, en industria, 855 y en construcción, 930.



BARRI

Doscientas pesetas por entrar a un museo

Desde el viernes, día 15, la entrada a los museos regionales cuesta doscientas pesetas, a los mayores de 18 años y a los menores, sesenta y cinco. Se han visto afectados por estas nuevas tarifas, los de **Albacete, Cuenca, Ciudad Real, Guadalajara** y el de *Santa Cruz de Toledo*. Los tres museos de **Castilla la Mancha**, con titularidad estatal y gestionados por el Ministerio de Cultura, -el de *Teatro de Almagro*, la *Casa Museo el Greco* y el *Sefardí* valen cuatrocientas pesetas. En todos los museos, los menores de 18 años y los mayores de sesenta y cinco pueden entrar gratuitamente. y la entrada es libre los sábados a partir de las dos y media.

Albacete, acusan al Obispo de mentir

El diputado socialista, por **Albacete**, **Juan Pont**, criticó la pastoral del obispo de esta ciudad, **Victorio Oliver**, afirmando que la Diputación, "*prima la vida abortada*", en referencia a algunos apartados del convenio de personal en los que se refleja la dotación de ayuda económica para aquellas trabajadoras que acogiendo a la Ley vigente, decidan interrumpir su embarazo. "*Todo aquel que diga que la Diputación prima el aborto, está deliberadamente mintiendo, sea quien sea y represente a quien represente*", señaló el diputado aludiendo a las palabras del prelado, recogidas en el Boletín Oficial del Obispado. **Juan Pont** cree que las palabras del Obispo serán usadas por el PP.

JOSE LUIS DE LA CRUZ



El Comité del PSOE analiza los presupuestos de 1995

Revisar el presupuesto de la Junta de Comunidades y estudiar las cuestiones que deben contemplarse en los presupuestos regionales para el año 1995 así como analizar las necesidades de la región para el próximo ejercicio son los puntos que ha tratado la Ejecutiva y el Comité del Partido Socialista, (PSOE), a lo largo del pasado viernes. "*El partido tiene que dar su opinión sobre lo que tienen que ser los presupuestos*" aunque "*el presidente Bono ya ha dado las primeras indicaciones*". Otro de los asuntos, previstos en el orden del día, fue el análisis de la nueva etapa a partir de los últimos resultados electorales.

APROCA hace un llamamiento contra el fuego

La Asociación de Productores de Caza, (APROCA), ha realizado un llamamiento a los titulares de cotos para que colaboren con la administración regional en las tareas de lucha contra los incendios. APROCA pide que los propietarios de fincas pongan a disposición de los servicios oficiales cuantos medios estén a su alcance y puedan resultar de utilidad. Medios como la vigilancia de la guardería privada, las comunicaciones por emisoras, los vehículos y maquinaria así como la aportación personal. Aproca sale, además, en defensa de la administración ante aquellos que la han acusado de "*descoordinación*" o "*ineficacia*".

Convenio para el personal de las guarderías

Los sindicatos, CCOO y UGT, y el Gobierno Regional han firmado un convenio que regula las condiciones laborales de los trabajadores de las treinta y seis guarderías infantiles, para niños de 0 a tres años, que la Junta tiene en toda la región. Después de cuatro años de negociaciones, los 21 trabajadores del Ministerio de Cultura, calificados como auxiliares de clínica, de enfermería así como de ayas o cuidadoras que desempeñan su trabajo en los centros del Gobierno Regional se homologan a los auxiliares de Puericultura de la administración autónoma. El acuerdo afectará, en general, a más de quinientos trabajadores.